



グループホーム

萌

花の里

7月

七夕会

書いていました。

色々な飾りも作り、豪華な七夕飾りになりました。

七夕の飾り付けをしました。
それぞれ短冊にお願い事を書きました。

「温泉に行きたいです」「元気に行きますように」と、それぞれ皆さんの思いを

事を書きました。

それぞれ短冊にお願い事を書きました。

器の中に果物を入れたり、あんこを入れたりと、手際よくして下さり、おいしきあんみつが出来上がりました。「おいしい！」と喜ばれて食べられました。また作りました。

七夕会おやつ

外おやつ

「今日は元気じやから、まんじゅうが食べたいたいな」と「いいな」と「いいな」と大変な喜びようでした。ちなみに、「久ぶりのおまんじゅうを食べに行きました。葛まんじゅうは宮内庁御用達の吉野の本葛を使用しているそうですよ。」

アコーディオン演奏会

今月もアコーディオンの演奏会がありました。今回はちょうど遠山さんのご家族の来所と重なっていましたので、一緒にご参加されました。季節の歌や瀬戸の花嫁、りんごの歌などを歌われ、楽しい時間になりました。

その後は、種松山の紫陽花を見にドライブをしました。

体調のいい日は、また一緒にお出かけしますね。

1



2便

「かぶとがに博物館」と恐竜公園に行きました。
「かぶとがに博物館」ではスタンプラリーをし、クイズのコーナーでは、「ありや、間違えたな」と笑うこともありました。

昼食は「かっぱ寿司」に行き、えびやいなり寿司など、お好きな物を取つて食べられました。
お天気に恵まれた、いいお出かけになりました。



うに見せて下さりながら、食べられていました。
その後、安富牧場で馬を

1便
「何がえ」かなー」と考
え、相談しました。
「天。ぶら」「にぎり」「お造り」が全部揃つていて

みにされていました。
いざ、目の前に料理が運ばれて来ると、「どちら食べようか」と迷いながらも、皆さん、黙々と食べられて、器がきれいになりました。

「おいしかったなー」「おなか一杯！」と満足して頂けたようです。

3便
昼食に「ガスト」に行きました。
皆さんのが好きな物

を選ばれると、「おいしい！」と運ばれてきた料理を、職員にうれしそうに見せて下さりながら、食べられていました。

その後、安富牧場で馬をバツクに「ハチ、チーズ！」とパチリ。馬たちも、飼い葉を食べていたり、のんびりとしていたりと、皆さんが、そばにいても悠然としていましたよ。



今月の作品

夏に入り、暑い毎日が続く中、皆様が一生懸命に作って下さいました。とても夏らしい作品がたくさん完成

しましたよ。これからもまだまだ暑い日が続きますが、8月もよろしくお願ひします。